

> Présentez-vous en quelques mots ?

Bonjour, je suis Sylvie Hannoyer. Je suis photographe.

> D'où êtes-vous originaire ?

Je suis originaire du Pas de Calais, mais j'ai vécu dans le sud très longtemps notamment dans le sud-ouest depuis plus de 20 ans. Donc... je suis un petit peu du sud-ouest quand même...

> Depuis quand êtes-vous implantée à Cassagnes ?

Je suis implantée à Cassagnes depuis 2019.

> Comment avez-vous choisi votre métier ?

Mon métier, je l'ai choisi parce que j'ai eu un gros coup de cœur pour les paysages du sud-ouest et donc je me suis mise à la photo. J'ai eu envie de tout immortaliser. Et de ce fait, j'ai appris la photo en 15 ans, toute seule. Puis un jour, je me suis sentie prête pour devenir photographe.

> Qu'aimez-vous le plus dans votre métier ?

Ce que j'aime le plus dans mon métier, c'est les émotions. Les émotions qui me sont données par des paysages ou les émotions que je peux capter chez les familles, chez les couples que je photographie. Donc, ce que j'aime le plus c'est vraiment les émotions.

> Avez-vous une passion en dehors du travail ?

J'ai plein de passions en dehors de mon travail : la lecture, l'écriture, la cuisine,... Mais ma plus grande passion après la photo, c'est le volleyball. Et je joue au vôlley club Arvieu!

> Carotte ou lapin?

Lapin... mais alors en chocolat!

> Si vous étiez un animal, vous seriez ?

Si j'étais un animal..., franchement ? Je serais une chèvre ! Parce que les chèvres ça peut grimper partout ! Et j'adorerais poùvoir grimper partout pour pouvoir prendre en photo tout ce que je veux avec des points de vue dont on n'a pas l'habitude !

MERCI À SYLVIE!

PHOTOGRAPHE À CASSAGNES-BÉGONHÈS

